

経済学部生の皆さん

経済学府生の皆さん

経済学部・経済学府教員各位

(産業マネジメント専攻の学生へは別途通知しています。インフォメーションボードをご確認ください。)

既に報道がされております通り、東京・大阪・京都・兵庫に緊急事態宣言が発出されました。福岡県でも連日、曜日最多の新型コロナウイルス感染者が出ており、本学でもクラスターが発生しています。

経済学部・経済学府では、2021年3月15日付通知 (<https://www.econ.kyushu-u.ac.jp/wp-content/uploads/2021/03/2021Springquarter-2.pdf>) のとおり、(1) 新型コロナウイルス感染症の状況が、全国でもまた福岡県内でも十分に収束していること、(2) 九州大学本部の行動指針が「段階2 制限(小)」以下のレベルにあること、(3) 経済学部・学府・研究院に、過去2週間、感染者が出ていないこと、という3つがすべて満たされていることを条件に、授業の一部を対面にて実施してきましたが、最早これらの条件は満たされていないと判断せざるを得ません。

そこで経済学部・経済学府では、授業・ゼミ・研究指導をすべて、4月30日(金)から当面の間、オンラインに変更することと致します。大型連休が明けて2週間後の5月19日(木)時点の状況を見て、解除するかどうかを決定いたします。

現在感染が拡大している変異ウイルスには分かっていないことも多く、若年者にも重症化リスクがあると報道されています。大型連休で移動や他者との接触の機会が増加する可能性がありますので、くれぐれも感染防止に留意のうえ、自分と他者の健康を守る行動を心がけてください。

皆さんには再び不自由な生活を強いることになり、本当に申し訳なく思いますが、一人一人が厳格な対策をとればとるほど、終息も早まります。

一日も早く対面授業が再開できるよう、よろしくご理解・ご協力のほどをお願いします。

2021年4月27日(火)

経済学部長・学府長・研究院長

大石桂一